

- 9月自治会役員会の審議結果
- 地域&区役所&警察署合同パトロール
-
-

9月自治会役員会の審議結果

日限山自治会役員会は、令和2年9月13日（日）～16日（水）にメール等により、以下の議案に対して書面表決により審議を行いました。

13・14日を議案の質疑期間としましたが、議案に対する質疑はありませんでした。表決した議案は、「芋煮会の中止について…コロナ禍の影響により10月に予定していた「芋煮会」を中止しようとするものです。」で、書面表決の結果、賛成多数で可決されました。

「芋煮会」は、芋掘り大会が笠原農園の都合で実施できなかったことにより、昨年度から実施したのですが、今年度はコロナ禍の影響で中止になりました。3密を回避するというのは、準備も含めて結構困難です。外（換気ができる場所）で調理を行おうとしても、ソーシャルデスタンスをどうとるのかの問題に突き当たります。また、大皿から1人前を取り出してはいけないとの問題もあります。（芋煮はまさに大鍋で作るわけですから）

今年度は、自治会が行うあらゆるイベントを3密回避という観点から考え直さざるを得ない状態になっています。

自治会活動とは別の「日限山小学校地域防災拠点運営委員会」の活動も9月からやっと始まります。これもコロナ禍の影響で従来日限山小学校の体育館で行っていた防

災訓練をはじめ今年度の活動は中止になっていました。やっと、9月から3密を回避した状態で徐々にやり始めようと考えております。最初は9月27日に役員が集まって、ビデオで運営委員会の在り方を勉強します。

地域&区役所&警察署

合同パトロールのご案内

神奈川県では、「安全・安心まちづくり旬間」の一環として、「日限山歩こうクラブ」が平日の夜に自治会区域内で実施している防犯パトロールに、港南区役所と港南警察署が加わった合同パトロールを10月22日（木）に実施します。多数の会員のご参加をお願いいたします。

集合場所・時刻は、日限山ケアプラザの玄関前に午後4時45分です。

自治会区域内の防犯は、「日限山歩こうクラブ」の全面的なご協力により毎晩実施していますが（午後7時過ぎに赤色灯がキラキラ光っているのを見かけた方もいるかもしれませんが。）、合同パトロールは少し早い時間に実施します。雨天決行ですので、よろしくをお願いいたします。